

## Gelorakan Semangat Kreatifitas, Mahasiswa KKN Unimal Adakan Lomba MTQ Tingkat Gampong



Mahasiswa KKN Kelompok 12 Unimal bersama anak-anak di Gampong Meunasah Teungoh. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Aceh Utara** - Mahasiswa KKN PPM TIM 1 Angkatan XXVI Kelompok 12 Universitas Malikussaleh mengadakan perlombaan MTQ Anak-anak Tingkat Gampong Meunasah Teungoh, Kecamatan Simpang Keuramat, Aceh Utara.

Ketua Panitia Nur Fadillah kepada *Unimalnews*, Sabtu (21/9/2019) mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka memperingati Tahun Baru Islam 1 Muharram 1441 H. Kegiatan tersebut juga memiliki tujuan untuk meningkatkan kreatifitas anak-anak gampong di bidang agama.

"Sejauh ini kami melihat bahwa kreatifitas anak-anak dalam bidang agama kurang tersalurkan, dikarenakan jarang sekali diadakan perlombaan seperti ini. Setelah kami adakan kegiatan perlombaan seperti ini, masyarakat terutama anak-anak begitu antusias dalam mengikuti setiap pelaksanaan lomba yang kami adakan. Kami juga sangat senang, karena mendapatkan respon yang positif dari masyarakat setempat,"katanya.

Menurutnya, persiapan kegiatan ini dilakukan selama satu minggu, dengan hari puncaknya jatuh pada hari minggu lalu. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memperdalam ilmu agama bagi bagi anak-anak gampong.

"Selaras dengan tujuan diadakannya perlombaan MTQ ini, yakni untuk meningkatkan kemampuan anak-anak gampong dalam memperdalam ilmu agama, maka ada beberapa cabang yang diperlombakan yang dipertandingkan, seperti hafalan surah pendek, Azan, dan Fashion Show Muslimah", Imbuhnya.

Sambunganya, kegiatan perlombaan tersebut diikuti oleh kalangan anak-anak pada Tingkat Sekolah Dasar, dengan jumlah peserta kurang lebih 30 orang, yang terbagi menjadi 8 Orang Peserta Lomba Azan, 10 Orang Peserta Lomba Hafalan Surah Pendek dan 15 Orang Peserta Lomba Fashion Show Muslimah.

Selain itu, juri yang dihadirkan pada kegiatan ini adalah Ustad dan Mahasiswa KKN itu sendiri. Untuk kategori Penilaian Lomba, yakni bervariasi tergantung dengan kemampuan anak-anak itu sendiri.

"Geuchik Gampong Meunasah Teungoh beserta perangkat Gampong turut hadir untuk memberi semangat kepada anak-anak dalam kegiatan ini,"tutur Nur Fadillah.

Sementara Geuchik Gampong Meunasah Teungoh Munzir sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Mahasiswa, karena selama ini sudah jarang sekali diadakan perlombaan MTQ.

"Kami sangat bangga dan terharu dengan adanya perlombaan di bidang MTQ anak-anak ini. Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Mahasiswa yang telah bekerja keras dalam mempersiapkan perlombaan ini selama satu minggu sebelumnya. Dengan adanya kegiatan ini, kami melihat bagaimana kemampuan dari anak-anak peserta lomba mulai terasah dan memiliki kualitasnya masing-masing di bidang MTQ. Kami berharap, kegiatan ini akan terus dilanjutkan oleh Mahasiswa." ujarnya.

Selain di meriahkan oleh perlombaan, acara ini juga dimeriahkan oleh tampilan tari kreasi dari sanggar tari gampong yang juga di bentuk oleh Mahasiswa KKN.**[tmi]**

**Tanggal:** 21 September 2019

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),